
 

能代市総合計画市民協働会議へのまちづくり確認書提出について 

  

令和６年１１月８日に能代市総合計画市民協働会議よりまちづくり提案書をご提

出いただき、今後の施策への反映等について検討してまいりました。 

その中でも、子育て世帯への経済的負担の軽減として、市立学校の給食費無償化、

宿泊施設不足への対応として、能代駅前の市有地を活用したホテル建設事業への支援

について事業化することができ、皆様からのご提案により本市の喫緊の課題解決に向

け、後押しをいただいたものと考えております。 

また、学校での地域ボランティア活動や学習支援のほか、子どもの一時的な預かり

を行うファミリーサポートセンターなど、本市で既に実施している事業に関連したご

提案もございました。市といたしましては、必要とされる方に支援が行き届くよう、

更なる周知に努める必要があるものと強く認識しております。 

このほか、今後対応する方向で検討中のもの、課題や事例等の研究が必要なご提案

もございましたので、市の担当課だけではなく、市民の皆様や各種団体、事業者等と

も共有させていただき、第２次能代市総合計画に掲げる「“わ”のまち能代」の実現に

向け、引き続き取り組んでまいりたいと考えております。 

この度の市民協働会議にご参加いただいた皆様には厚くお礼申し上げますととも

に、この後も行政に対し、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。 
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